

nada. Pocas veces en mi vida he visto un desastre tan completo.

No sé si aquello fué un ensayo á primera vista; pero lo que sí sé es que nuestro público fué prudentísimo al tolerar una representación tan desbarajustada.

Resultando, que con la propaganda que para dicha obra se hizo, no sé si fué el destino fatal de los artistas ó un timo con preparación. Por lo que, á mi entender, todos los artistas que en ella tomaron parte deberían estar atados del cuello con una cuerda de esparto y correrse... á casita, como sucedió con aquel célebre *tauló* que quedó suspendido en escena como trofeo de tan *histórica epopeya*.

René.

NOTA.—Ahí va el programa de hoy:

Tarde, á las tres y cuarto: «Apaga... y vámonos», «Pícaros celos» y «El Recluta».

Noche, á las nueve en punto, Función de moda: «El Túnel» y «El Conde de Luxemburgo».

Escrupul d'infancia

A veurer obras d'aparato
ab lo meu pare jo anava;
éll hi passava be'l rato,
peró era jo tant beyato
que molt em mortificaba.

Quan el cos de ball sortia
m'hi posava de costat,
puig mirarlo no volia,
perqué estaba ab la mania
que'l mirarlo era pecat.

Per no veurer tercerillas
sembla estrany que aixó jo fésl....
¡Y ara tant que las faldillas
m'agradan!... Los pantarrillas
encare m'agradan mes.

Puig m'agradan tant y tant
que vaig sempre á l'Unió
quan pantorrillas hi han,
y ab uns gemelos mirant
pera véurelas milló.

J. Oviana.

Crónica

Suplicamos á los señores que **no estén conformes con recibir este periódico** tengan la bondad de comunicarlo á nuestro Repartidor.

◆◆◆

Ayer, sábado, á las once de la mañana, uniéronse en indisoluble lazo matrimonial los jóvenes D. José Llonch y D.^a Enriqueta Sitjes, en el altar de San José, de nuestra Iglesia Parroquial.

Deseamos á los recién casados una larga é interminable luna de miel.

◆◆◆

El viernes, por la mañana, pasó un suceso lamentable en la Plaza de la Constitución.

Un carro de la Agencia Benezet que por allí pasaba volcó á causa de la poca seguridad del piso, quedando en bastante mal estado.

Claro está que el tiempo lluvioso de estos días tiene gran parte de culpa; pero tiene mucha más la Compañía del Gas, por no haber afirmado bien la tierra del hoyo que abrió en dicho sitio para corregir un escape.

◆◆◆

El domingo próximo pasado por la tarde, condujeron el cadáver de la niña Trullás, al lugar del eterno reposo. (E. G. E.)

Reciba nuestro particular amigo Sr. Trullás y demás familia, el más sentido pésame.

◆◆◆

Anteayer á eso de las dos de la